

GWJ

Ketua Kordapil 2 Relawan Asep Japar Andreas Gencar Sosialisasi di Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GWI.WEB.ID

Oct 12, 2024 - 07:31



Sukabumi, 11 Juni 2024 – Dalam upaya mendulang suara untuk pasangan calon bupati Sukabumi nomor urut 2, Asep Japar dan Andreas, Hermawan selaku Ketua Kordapil 2 Relawan Asep Japar (AA) melakukan kunjungan langsung ke masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Cisalimar, Desa Cipeuteuy, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi.

Kunjungan Hermawan disambut antusias oleh warga setempat. Dalam acara sosialisasi tersebut, Hermawan menjelaskan visi dan misi pasangan Asep Japar - Andreas kepada masyarakat. Ia menekankan pentingnya partisipasi warga dalam pemilihan bupati yang akan datang, serta bagaimana program-program yang ditawarkan dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan daerah.

“Masyarakat perlu mengetahui siapa yang akan mereka pilih dan apa yang bisa dilakukan oleh calon bupati untuk kemajuan Kabupaten Sukabumi. Kami ingin memastikan bahwa suara mereka didengar dan aspirasi mereka terwakili,” ungkap Hermawan.

Warga Kampung Cisalimar menunjukkan dukungan yang tinggi terhadap pasangan calon nomor urut 2 ini. Beberapa dari mereka mengungkapkan keyakinan bahwa Asep Japar memiliki komitmen yang kuat untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. “Kami percaya Asep Japar bisa membawa perubahan yang lebih baik untuk Sukabumi,” kata salah satu warga yang hadir.

Kegiatan sosialisasi ini merupakan bagian dari strategi tim relawan untuk menjangkau masyarakat secara langsung, membangun komunikasi yang lebih dekat, serta memberikan penjelasan yang clear mengenai program-program yang diusung oleh pasangan Asep Japar - Andreas.

Dengan semangat yang tinggi, tim relawan Asep Japar bertekad untuk terus melakukan sosialisasi agar semakin banyak warga yang memahami visi misi pasangan calon ini. Melalui kegiatan ini, diharapkan dukungan masyarakat terhadap Asep Japar - Andreas semakin meningkat menjelang pemilihan bupati yang akan digelar dalam waktu dekat.

Relawan AA berkomitmen untuk terus bergerak dan mendengarkan aspirasi masyarakat, sehingga dapat mewujudkan Kabupaten Sukabumi yang lebih baik ke depannya.

Sumber: Tim Relawan AA